

# WARTA

## Pangdam IV/Diponegoro Hadiri Baksos Pengabdian 33 Tahun TNI-Polri Altar 89 Untuk Indonesia

Agung widodo - [SURAKARTA.WARTA.CO.ID](http://SURAKARTA.WARTA.CO.ID)

Oct 21, 2021 - 22:39



*Akabri 1989 Menggelar Bakti Sosial (Baksos) Yang Dihadiri Oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Bertempat di Balai Kota Surakarta*

SURAKARTA- Sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara pada masa pandemi Covid-19, Akabri 1989 menggelar bakti sosial (Baksos) yang dihadiri oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto bertempat di Balai Kota Surakarta, Jl. Jend. Sudirman No.2, Kp. Baru, Kec. Ps. Kliwon. Kamis, (21/10/2021).

Alumni Taruna (Altar) Akademi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (Akabri) Tahun 1989 merupakan ikatan alumni dari empat matra, yaitu TNI Angkatan Darat, TNI Angkatan Laut, TNI Angkatan Udara maupun Polri. Termasuk di dalamnya Pangdam IV/Diponegoro yang merupakan alumni Akabri 1989.

Selain Pangdam, beberapa pejabat utama yang merupakan alumni Akabri 1989 seperti Irjen Pol Drs. Achmad Luthfi, S.H, S.ST, M.K., (Kapolda Jateng), Mayor Jendral TNI Nur Alamsyah, S.E, M.M, M.Tr., (Gubernur AAL), Laksamana Pertama TNI Yoos Suryono Hadi, M.Tr (Han), M. Tr Opsla, CHRMP., (Danlantamal Sby), Marsma TNI Budi Sutriarso (Dir D Bais TNI), Laksma TNI P.Rahmad Wahyudi S.E., M.Tr(Han)., (Ir Kodiklat TNI) dan Brigjen TNI (Mar) Suaf Yanu Hardani (Dansatsiber) turut hadir dalam kegiatan tersebut.

Pangdam menyebutkan bahwa pelaksanaan bakti sosial yang dilaksanakan oleh Altar 89 tidak hanya saat ini saja, tetapi telah berjalan sejak pandemi Covid-19 melanda Indonesia.

Beberapa kegiatan bakti sosial yang telah dilakukan dari awal hingga sampai saat ini yaitu pembagian masker gratis, membagikan sembako, membuka lahan tidur untuk pertanian, perkebunan serta perikanan yang ditujukan kepada seluruh masyarakat Indonesia dengan tujuan membantu meringankan beban masyarakat akibat dampak pandemi Covid-19.

Berkaitan dengan HUT TNI ke-76 lalu, Pangdam menyebutkan bahwa Altar 89 juga turut memberikan kontribusinya melalui kegiatan yang sama, yaitu menggelar vaksinasi massal dan membagikan sembako secara gratis kepada masyarakat.

Selain itu, untuk kegiatan yang sedang berlangsung merupakan agenda yang dilaksanakan di seluruh Jateng.

“Untuk Daerah Jateng, kami sudah melakukan di 4 (empat) titik dengan digabungkan melalui kegiatan TMMD kemarin dan hari ini yang kelima”.

Pangdam juga turut mengucapkan terimakasihnya kepada seluruh masyarakat Jateng atas partisipasinya, khususnya kepada Kapolda Jateng dan rekan rekan Altar 89 karena hingga usia ke-33 tahun masa pengabdian selalu kompak dan solid.

“Semoga ini menjadi pengabdian kita semua kepada masyarakat, Bangsa dan Negara”. Tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Walikota Surakarta Gibran Rakabuming Raka yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, memberikan apresiasi atas andil yang luar biasa kepada Altar Akabri 89, sebab selalu membantu masyarakat Indonesia dari awal pandemi hingga sampai saat ini melalui kegiatan bakti sosial yang

tersebar di seluruh Nusantara. Sumber Pendam IV Diponegoro.

Jurnalis : Bendhot

Editor : Agung w

Kabiro : Semarang